

8 de Mayo/1981

BOLETIN INFORMATIVO.

Por primera vez en nuestra ciudad se realizó el dia de ayer "8 de Marzo" DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER, una Gran Manifestación a la que concurrieron centenares de mujeres de los sectores populares de nuestra provincia, la misma que estuvo organizada por el FRENTE AMPLIO DE MUJERES organización constitutiva del FRENTE UNITARIO DEL PUEBLO DEL AZUAY. La combativa manifestación luego de recorrer algunos sectores de la ciudad se concentró en la Plazaleta de San Francisco en la que tomaron la palabra las dirigentes de las diversas organizaciones que conforman el FRENTE AMPLIO DE MUJERES - FAM -

En las intervenciones las dirigentes hicieron referencia a la lucha de las obreras neoyorkinas de 1857, así como a la lucha desplegada por heroicas mujeres de nuestra Patria como Dolores Cacuango, Tránsito Amaguaña, Manuela Cañizares, Rosa Zárate. La organización de las mujeres manifestaron es hoy impresindible. Nuestro país sufre la agresión militar del Gobierno Peruano impulsado por el Imperialismo, exigieron del Gobierno nacional la revisión de las últimas medidas económicas por ser antipopulares; con la subida del precio de la gasolina el costo de la vida (alimentos, transporte, etc) han subido desmesuradamente, sumiendo en una mayor miseria al pueblo.

Las dirigentes del FRENTE AMPLIO DE MUJERES en sus intervenciones saludaron a las valerosas mujeres combatientes de El Salvador y las que yacen en las cárceles de Chile, Brasil, Uruguay, Paraguay, Guatemala y anadieron nuestra Organización junto con los sectores progresistas y democráticos de nuestra provincia no bajaremos la guardia de seguir llevando la bandera de solidaridad hasta conseguir la derrota definitiva de esos gobiernos facistas impuestos por el imperialismo

Manifestación de mujeres habrá aquí próximo domingo

La doctora Gioconda Vanegas, presidenta del Frente Amplio de Mujeres del Azuay, dio a conocer que el próximo día domingo 8 de los corrientes, la citada entidad llevará a cabo una Movilización Pública con motivo de conmemorarse la Fecha Internacional de la Mujer.

El objetivo de la movilización, se indicó, está basado en el hecho de que en los momentos actuales se hace necesario organizar a los sectores populares, en los que la mujer debe tomar parte activa, siendo indispensable además llegar a la conciencia y la or-

ganización de la mujer campesina, obrera y de los sectores populares, a fin de que su intervención sea decisiva en la transformación de la sociedad. También se indicó sobre la necesidad de que las mujeres intervengan en la defensa de la Soberanía Nacional, y respecto al rechazo de las medidas económicas que atentan contra la supervivencia de los hogares menos favorecidos. La movilización femenina se realizará el citado día, a partir de las 9:30 a.m., desde el teatro "9 de Octubre" hasta la plaza de San Francisco, en donde intervendrán las dirigentes del Frente Amplio de Mujeres.

Lunes, 9 de Marzo de 1981
Cuenca — Ecuador

EL

Manifestación mujeres azuayas realizóse ayer

El día de ayer, domingo 8 de los corrientes, el Frente Amplio de Mujeres del Azuay llevó a cabo una manifestación pública en homenaje al Día Internacional de la Mujer, a la cual concurrieron centenares de mujeres de los sectores populares de la Ciudad y la Provincia.

La citada manifestación, luego de recorrer diversos sitios de la urbe, se congregó en la Plazaleta de San Francisco, en donde to-

maron la palabra varias dirigentes de las entidades que conforman el FAM. En sus intervenciones, las dirigentes hicieron referencias a las luchas de las obreras newyorkinas de 1857, así como a la lucha desplegada por las heroicas mujeres del Ecuador, Dolores Caaguango, Tránsito Amaguña, Rosa Zárate, etc. La organización de las mujeres es hoy imprescindible, se manifestó, cuando el Ecuador sufre la agresión del militarismo peruano

impulsado por el imperialismo; además, se exigió la revisión de las últimas medidas antipopulares implementadas por el Gobierno, y se saludó la lucha de las mujeres combatientes de El Salvador, Chile, Brasil, Argentina, Uruguay, Paraguay, etc., indicándose además que el Frente Amplio de Mujeres, junto a otros sectores progresistas y democráticos, no bajará la guardia hasta lograr la derrota de los regímenes fascistas.

Quinua, 8 de marzo 1981 (domingo) Diario El Tiempo



Organizado por el Frente Amplio de Mujeres del Azuay, ayer se llevó a cabo en esta ciudad una manifestación pública, con motivo de la celebración del Día Internacional de la Mujer. En las gráficas se aprecian dos aspectos de la mencionada manifestación.

GRAN MOVILIZACION
DEL FRENTE AMPLIO DE
Mujeres



El domingo 8 de Marzo, Día Internacional de la Mujer, en la ciudad de Cuenca, organizada por el FRENTE AMPLIO DE MUJERES DEL AZUAY, se realizó una gran movilización en la que participaron decenas de mujeres. El acto se inició a las 9 de la mañana; comenzó en la Plaza 9 de Octubre, recorrió algunas calles para desembocar en la plazoleta de San Francisco, culminando con una concentración en la que hicieron uso de la palabra: la c. Yoconda Vargas, en nombre del Frente Amplio de Mujeres del Azuay; Susana Mora, en nombre de la Unión Campesina del Azuay; una representante de la Unión de la Mujer Trabajadora, y Milton Cáceres, en nombre del Frente Unitario del Pueblo.

En la movilización participaron además el Partido Comunista del Azuay, el Partido Socialista Revolucionario, Movimiento Revolucionario Izquierda Cristiana.

Los oradores abordaron, con conocimiento y una gran firmeza, el repudio del pueblo a las Medidas Económicas adoptadas por el Gobierno, especialmente en lo que se refiere a la elevación del precio de la gasolina y más derivados del petróleo, que ha traído, en cadena, un nuevo desate en la elevación de los precios que ponen en condiciones extremadamente difíciles las precarias condiciones de vida del pueblo.

Otro de los aspectos planteados por los oradores, y objetivo de la gran manifestación, es el respaldo a la continuación por las normales relaciones entre el Ecuador y Cuba, países amigos; no podemos olvidar que

Periódico "El Pueblo"
Nº 1307 - Mayo 13 al 17 de
1981 - Org. de P. del Pueblo E.
nuestro Héroe Nacional Abdón Calderón, es hijo de un cubano, y que uno de sus hermanos fue a Cuba a luchar por la independencia de ese hermano país de la dominación española; estos son extraordinarios ejemplos del internacionalismo fraternal de los pueblos, aspecto valioso de la aplicación del internacionalismo proletario.

Se repudió, con inmensa fe patriótica, la agresión del militarismo y la reacción peruanas, manipuladas por el imperialismo norteamericano, a nuestra Patria; al mismo tiempo que se condenó el armamentismo que liquida la economía de los pueblos, e hizo un llamamiento para la organización adecuada de la defensa nacional con la participación de las masas populares. Finalmente se hizo un llamamiento a la mujer del Azuay para participar activamente en la lucha por el mejoramiento de las condiciones de vida de las masas populares trabajadoras, y para su incorporación al FRENTE AMPLIO DE MUJERES DE AZUAY, que será un invaluable aporte a esa lucha, que será victoriosa en la medida de su amplitud y su unidad.

Corresponsal.

